

Die Freiwillige Feuerwehr Künzelsau, besonders die Alterskameradschaft,  
nimmt Abschied von

# Benno Bopp

## Löschmeister

Der Verstorbene trat 1955 der Freiwilligen Feuerwehr Künzelsau bei und war bis zu seinem altersbedingten Ausscheiden im Jahr 1983 aktiv.

Nach seinem Ausscheiden war er bis zu seinem Tod treues Mitglied der Alterskameradschaft. Im Jahr 2019 wurde der Verstorbene für 60 Jahre Feuerwehrzugehörigkeit geehrt. Er war stets hilfsbereit und auch außerhalb der Einsätze immer für die Feuerwehr da.

Wir danken Herrn Bopp für sein langjähriges Wirken für die Allgemeinheit und werden sein Andenken in Ehren halten.

### **Stadtverwaltung Künzelsau**

Stefan Neumann, Bürgermeister

### **Freiwillige Feuerwehr Künzelsau**

Thomas Böhret, Stadtbrandmeister

Michael Schierle, Leiter der Alterskameradschaft

Die Alterskameraden treffen sich am Freitag, 02.05.2024 um 12.30 Uhr auf dem Friedhof Künzelsau.